

## résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3954-MTE (lien direct sur les photos)L'Office Immobilier d'Embrun vous propose à la vente, en exclusivité, une maison mitoyenne de type 4 de 105 m² avec jardinet. Située dans le quartier du plan d'eau d'Embrun, à quelques minutes du centre ville, l'emplacement est recherché. Au sein d'une copropriété de 23 lots, cette maison propose une pièce à vivre chauffée par un poêle à granulés, une cuisine ouverte, ainsi que 3 chambres ...

The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 3954-MTE (direct link on the photos)The Embrun Real Estate Office offers you for sale, exclusively, a type 4 terraced house of 105 m² with garden.Located in the Embrun lake district, a few minutes from the city center, the location is sought after.In a condominium of 23 lots, this house offers a living room heated by a pellet stove, an open kitchen, as well as 3 bedrooms each opening onto a balcony, and a bathroom.An exterior of 15 m²...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





